



Noticias académicas

Ariel Rubinstein fue el invitado internacional a la Cátedra Currie 2019

Rubinstein, profesor de la Universidad de Tel Aviv y de New York University, presentó dos de sus trabajos. El primero *Normative Equilibrium: The permissible and forbidden as devices for bringing order to economic environments*, realizado en coautoría con Michael Richter de la Universidad Royal Holloway de Londres, explica el equilibrio en normas sociales que, en términos generales, es una solución institucional para garantizar orden en ambientes donde no existen mercados ni precios. El segundo trabajo *A Typology of Players: between instinctive and contemplative*, clasifica empíricamente, de acuerdo a una tipología natural e intuitiva, a los sujetos y muestra que esto tiene un poder predictivo sobre el comportamiento de los participantes en experimentos.



Finalizó el segundo ciclo de seminarios CID 2019

Durante el segundo semestre de 2019 se realizó este ciclo de Seminarios CID en donde invitados de otras instituciones y estudiantes de posgrado, investigadores y profesores de la Universidad Nacional (UNAL) presentaron sus trabajos de investigación con el fin de compartir sus experiencias y recibir retroalimentación de los proyectos que están desarrollando. En las 11 sesiones que se realizaron se presentaron diversos temas como la formación de redes de las sociedades tribales, el impacto del café en la industrialización colombiana a principios del siglo XX, las bases de una política de Ciencia Tecnología e Innovación para jóvenes, la situación actual de la Política antidrogas y de los cultivos ilícitos en Colombia y la correlación del empoderamiento femenino y la violencia doméstica, entre otros temas.

Trabajo del director del CID tomado como base para el Reporte de Desarrollo Industrial de la ONU

El profesor Francesco Bogliacino, director del CID, realizó junto con Cristiano Codagnone de la Universidad de Milán, el trabajo *Adoption of Industry 4.0 in Developing Countries: Learning from Process Innovation Adoption of advanced digital technologies in developing countries: learning from process innovation*, que sirvió como insumo para la elaboración del *Industrial Development Report (Informe de Desarrollo Industrial) 2020* de la Agencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial. El reporte titulado *Industrializing in the digital age*, trata sobre la aparición de tecnologías avanzadas enmarcadas en la cuarta revolución industrial y la manera en que estas alteran la producción manufacturera. El documento también se refiere a la manera en que la industrialización continúa siendo la principal vía para el desarrollo exitoso de los países y analiza cómo se deben aprovechar las características sobresalientes de las tecnologías emergentes en beneficio de los países en desarrollo y como enfrentar las amenazas asociadas.



Equipo del CID capacitó a funcionarios de la JEP

La Unidad de Estudios Comportamentales y de Políticas Públicas del CID realizó una capacitación sobre economía del comportamiento dirigida a funcionarios de la JEP. Esta actividad permitió a los funcionarios conocer la manera en que la economía del comportamiento puede ayudar a diseñar mejores formatos para el relacionamiento con personas que se encuentran en condiciones vulnerables y cómo usar la arquitectura de la elección para mejorar los procesos internos. Igualmente, los asistentes conocieron la forma en que se pueden usar los experimentos económicos como herramienta pedagógicas.

Director del CID participó como ponente en la Economic Science Association-North American Conference 2019

El profesor Francesco Bogliacino, director del CID, presentó su trabajo *Crime-related Exposure to Violence and Social Preferences: Experimental Evidence from Bogotá* coautorado con Camilo Gómez (del CID) y Gianluca Grimalda (Kiel Institute for the World Economy), en el Economic Science Association (ESA) North America. El evento fue realizado en Loyola Marymount University en Los Angeles, California.



Proyectos CID



El CID diseñó pruebas para la Comisión de Regulación de Comunicaciones

En noviembre finalizó el contrato suscrito con la Comisión de Regulación de Comunicaciones, en el cual se diseñó la prueba escrita para el proceso de selección de Comisionados de la Sesión de Comisión de Contenidos Audiovisuales.

CID participa en el diseño de una política pública para el mejoramiento del agua potable y el saneamiento básico

En octubre finalizó el contrato suscrito con el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, con el que se brindó asesoría en el diseño de política pública para formular propuestas de mejora al sector de Agua Potable y Saneamiento Básico. El proyecto contó con la participación de un estudiante de posgrado del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) de México para que realizara su práctica profesional de la Maestría en Administración y Política Pública.

Por primera vez el CID firma Research Agreement con la Agencia Francesa de Desarrollo

En octubre se suscribió por primera vez un contrato con la Agencia Francesa de Desarrollo, en el cual se pretende analizar las vulnerabilidades de la economía colombiana en la coyuntura global en la transición a bajas emisiones de carbono.

Superintendencia del Subsidio Familiar escogió al CID para actualización de sus manuales de funciones y competencias laborales

Finalizó el contrato suscrito con la Superintendencia del Subsidio Familiar que desarrolló una consultoría para la actualización de los manuales de funciones y competencias laborales, permitiéndole a la entidad modernizar su estructura y cumplir más efectivamente su misión institucional.

CID en los medios



SÍGUENOS

